

„Politik sagt Danke“ Landtagspräsident Gürth würdigt Ehrenamtliche

Landtagspräsident Detlef Gürth und Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff würdigen am

**Samstag, 6. Dezember 2014, 11.00 Uhr,
Palais am Fürstenwall, Hegelstraße 42, 39104 Magdeburg**

rund 100 ehrenamtliche Bürgerinnen und Bürger aus Sachsen-Anhalt für ihr gesellschaftliches Engagement.

„Der tägliche Einsatz im Ehrenamt für das Gemeinwohl und soziale Projekte ist kaum in Gold aufzuwiegen“, erklärt Gürth zu der vom Landtag 1998 ins Leben gerufenen und seither jährlich stattfindenden Ehrung. Auch in diesem Jahr wird nach Ansicht von Gürth wieder deutlich, wie breit gefächert das Spektrum des ehrenamtlichen Engagements in Sachsen-Anhalt ist. Es reiche von sozialen, karitativen und kirchlichen Tätigkeiten über die Freiwilligen Feuerwehren bis zur Denkmalpflege und der Migrantearbeit.

An der Veranstaltung werden auch weitere Mitglieder des Landtages und der Landesregierung teilnehmen.

Die Veranstaltung „Politik sagt Danke“, die alljährlich zum Internationalen Tag des Ehrenamtes (5. Dezember) stattfindet, wird seit 2005 gemeinsam vom Landtag und der Landesregierung ausgerichtet. Bereits seit 1998 ehrte der Landtag im Dezember jedes Jahres engagierte Bürgerinnen und Bürger.